

Bern Sonntag.

Lieber Ervatt!

Meine Frau lässt mir keine Ruhe, ergo muss ich Ders sagen: Iss nicht im Karl d. Gr! Das Essen dort schmeckt nicht übel. Aber es wird mit dem schwerer verdau^{erlicheren}lichen (und weniger natürlichen) Pflanzenfett gekocht. Wir (meine Frau und ich) haben es für die Dauer auch nicht ertragen, als wir in Zürich waren. Ich speziell hatte auch öfters mit Darmschickten zu thun. Also lieber noch so einfach, aber zuhause!

Wir wollen also sicher unsere Reise im Sommer zusammen machen. Ich konnte mir nichts sagen, weil Gross-

mann dabei war. Dieser ist merk-
lich so nett und einnehmend, wie
kaum einer, ich möchte sagen un-
widerstehlich.

Mit besten Grüßen

Dein Ernst.

P. S. Wir gehen dann vorsichtshalber
nicht nach Italien, sondern nur
ins Gebirge, weil sonst für Dich ein
Rückfall zu befürchten wäre.